

Betreff:

Carsharing in Wiesbadens City

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf zu berichten, wie die neuen Möglichkeiten des Bundesgesetzgebers genutzt werden können und im Ortsbezirk, auch im Bereich rund um die Einkaufsmeile und Fußgängerzone Parkplätze für Carsharing-Fahrzeuge zu reservieren.

Dazu soll ein Plan vorgelegt werden, wo und wie viele Parkplätze auch in den Parkhäusern dafür vorgesehen werden können. Dabei sollen soweit vorhanden auch privat von den Carsharing-Unternehmen vorgehaltene Stellplätze berücksichtigt werden.

Begründung:

Die Fahrzeugquote im Ortsbezirk ist seit Jahren stark rückläufig. Immer mehr Bewohner schaffen ihre privaten PKW ab, brauchen aber hin und wieder solche Fahrzeuge. Weitere Bewohnerinnen und Bewohner wollen ihre unwirtschaftlichen Fahrzeuge abschaffen, wenn sie die Möglichkeit bekommen in ihrem direkten Umfeld Fahrzeuge aus Carsharing Pools zu nutzen.

Wiesbaden, 28.01.2019